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ÉDITORIAL

Le 23 mars et le 13 avril 2025 
auront lieu les prochaines 
élections municipales. A cette 

revêt ses couleurs de cam-
pagne et vous propose de 
découvrir l’ensemble de nos 
camarades qui souhaitent 
représenter le Parti socialiste 
en Ville de Genève pour les 
cinq prochaines années. 

Nous sortons d’une législature à double 
majorité de gauche, au Conseil adminis-
tratif et au Conseil municipal, et il s’agit de 
répéter ce beau résultat. Aux esprits cha-
grins qui assènent que la Gauche au pou-
voir est condamnée à décevoir, il convient 
de répondre, comme vous le découvrirez 
en feuilletant ce numéro, que le bilan porté 
par notre groupe et l’Alternative est là et 
que la relève est assurée, pour conserver 
notre double majorité.

Nous avons toutes et tous le pouvoir 
d’AGIR, et aujourd’hui, ces 34 personnes, 
engagées et motivées, ont décidé de saisir 
l’opportunité de ces élections pour battre 
le pavé collectivement et rendre Genève 
plus solidaire, plus inclusive et plus du-
rable.

Au-delà de ces « éléments de langage » 
(campagne oblige), nous nous retrouvons 
toutes et tous, camarades, sympathisant-

derrière trois principes qui guident notre 
action.

Solidarité : dans une société où les inégali-
tés se creusent, il est de notre devoir d’être 
à l’écoute de celles et ceux qui en ont le 
plus besoin. Nous devons garantir à cha-
cune et chacun un accès équitable aux ser-
vices de la Ville. La solidarité n'est pas un 
simple mot, c'est un engagement concret 
que nous devons traduire en actions quo-
tidiennes.

Inclusion  : notre ville doit être un lieu où 
chacun-e se sent chez soi, quelles que 
soient ses origines, ses croyances ou ses 
orientations. Nous devons lutter contre 

toutes les formes de discrimination et 
promouvoir une société où la diversité est 
une richesse. L'inclusion, c'est aussi offrir à 
toutes et tous les mêmes opportunités de 
réussite et de participation à la vie démo-
cratique.

Durabilité  : Face à l'urgence climatique, 
nous devons agir de manière responsable 
et durable. Cela passe par des politiques 
ambitieuses en matière de transition éco-
logique, de mobilité douce et de protection 
de notre environnement. Une ville durable, 
c'est une ville où l'on respire mieux, où l'on 
vit mieux, et où l'on prépare l'avenir de nos 
enfants.

Ces combats, nos camarades sont prêt-es à 
les porter pour les cinq prochaines années. 
Nous avons maintenant besoin de vous, 
plus que jamais afin de voter et d’appe-
ler massivement à voter pour la liste 4 au 
Conseil municipal et pour les quatre can-
didat-es socialistes et vert-es au Conseil 
administratif.

—
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Nous nous engageons pour 
une société plus juste et soli-
daire. Alors que les inégalités 
augmentent, que les crises 
économiques, sociales et envi-
ronnementales s’enchaînent, il 
est plus important que jamais 
d’être uni-es et responsables 
pour agir en faveur d’une Cité 
où chacune et chacun trouve 
sa place. 

CHRISTINA KITSOS

« Depuis mon accession au Conseil admi-
nistratif en 2020, nous avons fait face à 
différentes crises notamment sanitaire et 
sociale, en renforçant nos dispositifs et en 
redéployant les prestations sociales. Mon 
engagement en faveur de la justice sociale 
et l’égalité s’est concrétisé, entre autres, par 
la municipalisation des crèches qui a reva-
lorisé le salaire d’une profession occupée 
largement par des femmes, tout en ouvrant 
en moyenne 100 nouvelles places en crèche 
par année. Je me suis également battue 
pour augmenter le nombre de travailleuses 
et travailleurs sociaux hors murs (TSHM), la 

création d’un fonds jeunesse pour favoriser 
leur accès à l’emploi, la mise en place d’un 
dispositif de correspondantes et correspon-
dants de nuit. A cela s’ajoute l’accord inter-
communal pérennisant plus de 500 places 
d’hébergement pour accueillir à l’année les 
personnes sans abri. Depuis le 1er juin 2024, 
je suis Maire de la Ville de Genève et j’ai pla-
cé mon année de mairie sous le signe de « Ce 
qui nous lie » qui porte les valeurs du Parti 
socialiste ». 

JOËLLE BERTOSSA

« Associée gérante d’une société de pro-
duction de films à succès et ancienne Pré-
sidente de section du Parti socialiste Ville 
de Genève durant cinq ans, je siège depuis 
2020 au Conseil municipal et ai été à l’ori-
gine de l’indexation du soutien aux asso-
ciations culturelles, sportives et sociales à 
l’inflation. Je défends sans relâche l’accès à 
la culture et au sport pour l’ensemble de la 
population, une presse locale de qualité et 
solide, et les bonnes conditions de travail 
pour tous et toutes, des nettoyeuses et net-
toyeurs des bâtiments publics aux artistes. 
Ma priorité pour la législature à venir sera 
de poursuivre le soutien aux familles et à la 
jeunesse en valorisant la solidarité et le col-
lectif face à la perte de repères et la hausse 
de la précarité qui les touchent de plein 
fouet ».

Ensemble, et avec une double majorité 
de gauche au Conseil administratif et au 
Conseil municipal, nous nous engageons à 
poursuivre l’augmentation du nombre de 
places en crèche, à lutter contre les inéga-
lités et le non-recours aux prestations so-
ciales et favoriser l’employabilité en parti-
culier pour les personnes de plus de 50 ans 
et les jeunes. Nous entendons également 
défendre de meilleures rémunérations, 
notamment pour les artistes et les femmes 
et à lutter fermement contre toutes formes 
de discrimination. Nous souhaitons déve-
lopper pour toutes et tous, et particulière-
ment les familles, un accès à des logements 
abordables. A travers la végétalisation de la 
Ville de Genève et la défense des mobilités 
douces, nous nous mobilisons pour affron-
ter et atténuer les effets des dérèglements 
climatiques.

Ensemble, défendons une Ville sociale, soli-
daire, durable, inclusive et culturelle  !

—

Agir.
CHRISTINA KITSOS
MAIRE DE GENÈVE EN CHARGE DU DÉPARTEMENT 
DE LA COHÉSION SOCIALE ET DE LA SOLIDARITÉ

JOËLLE BERTOSSA
CONSEILLÈRE MUNICIPALE, 
PRÉSIDENTE DU PS VILLE DE GENÈVE (2019-2024), 
ENTREPRENEUSE CULTURELLE
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JOËLLE BERTOSSA
CONSEILLÈRE MUNICIPALE, 

PRÉSIDENTE DU PS 
VILLE DE GENÈVE (2019-24), 

ENTREPRENEUSE CULTURELLE
52 ANS

—
Pourquoi es-tu candidate ?

Je me présente par conviction, pour dé-
fendre notre programme et les valeurs de 
solidarité, d'égalité et d’inclusion qui me 
sont chères. Après quatre ans d’expérience 
au Conseil municipal, j’aimerais mettre à 
profit mes compétences acquises tout au 
long de ma carrière professionnelle et poli-
tique. Mère de deux adolescentes, je réalise 
tous les jours l’importance de la collectivité 
et des prestations délivrées aux habitant.es 
par la Ville de Genève et je me battrai pour 
un service public fort qui ne laisse personne 
sur le carreau.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

Avec la notion de collectif, l’autre maître-
mot de mon combat est l’accessibilité. Que 
chacun et chacune, peu importe son origine 
ou sa classe sociale ait accès aux soutiens 
dont ils et elles ont besoin, mais aussi à la 
culture, au sport et à tout ce que Genève 
peut offrir. Je porte une attention particu-
lière aux familles et à la jeunesse, qui sont le 
cœur de notre cité et qui souffrent de plein 
fouet de la hausse des loyers et des assu-
rances maladie. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

La plage des Eaux-Vives, été comme hiver, 
un endroit populaire, magnifique, multicul-
turel et vivant. Un exemple parfait de pro-
jet fédérateur et accessible pour toutes et 
tous, gratuitement!

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

Un monde nouveau, de Feu ! Chatterton 

CHRISTINA KITSOS
MAIRE DE GENÈVE EN CHARGE 

DE LA COHÉSION SOCIALE 
ET DE LA SOLIDARITÉ

44 ANS

—
Pourquoi es-tu candidate ?

Depuis mon élection au Conseil adminis-
tratif, je préside le Département de la co-
hésion sociale et de la solidarité. J’ai lancé 
des réformes d’ampleur qui ont un impact 
direct sur la vie des personnes comme la 
municipalisation des crèches par étapes ou 
l’accueil annuel des personnes sans abri, 
ainsi que de nombreux projets en faveur 
des enfants, des jeunes et des seniors, sans 
oublier l’ouverture de près de 400 places en 
crèche. Je souhaite poursuivre mon enga-
gement pour l’ensemble des Genevoises et 
Genevois, pour une société plus égalitaire et 
solidaire.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

La défense des droits des enfants. Elles 
et ils sont notre avenir et nous devons les 
écouter et prendre réellement leur avis en 
compte. Elles et ils ont un droit à l’enfance. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

J’aime tout particulièrement le parc des 
Bastions.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

Santé, de Stromae
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HOURIA GHARBI-HADJAS
ARCHITECTE, MEMBRE EUROPEAN 
ASSOCIATION OF ARCHAEOLOGISTS, 

ALUMNI UNIGE
62 ANS

—
Pourquoi es-tu candidate ?

Je suis candidate aux élections municipales 
de la Ville de Genève parce que je souhaite 
contribuer activement à bâtir une société 
plus juste, égalitaire et solidaire. La Ville de 
Genève fait face à des défis majeurs, qu’il 
s’agisse de la transition écologique, de la jus-
tice sociale, ou de la lutte contre les discri-
minations. Je suis convaincue que l’engage-
ment socialiste est essentiel pour répondre 
à ces enjeux avec des politiques inclusives, 
ambitieuses et progressistes.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

Ce qui me tient le plus à cœur, c’est la dé-
fense des droits des minorités, l’égalité 
entre les genres, et la solidarité intergéné-
rationnelle. Je veux mettre mon énergie et 
mes compétences au service des habitantes 
et habitants de la Ville de Genève pour 
construire un avenir qui profite à toutes et 
tous, sans privilèges. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Mon endroit préféré, c’est la boucle des 
berges du Rhône, avec ses ponts piétons 
remarquables qui relient ville et campagne. 
Ce lieu, entre nature et urbanité, permet de 
rejoindre des espaces comme les Halles de 
l’Île tout en profitant d’un cadre apaisant.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

L’opportuniste, de Jacques Dutronc 

ALEXANDRE DIOGO
SPÉCIALISTE ENVIRONNEMENTAL, 

MEMBRE DU COMITÉ DE LA JS GENEVOISE 
26 ANS

—
Pourquoi es-tu candidat ?

Parce qu’il faut agir, tout simplement ! 
J’aime ma ville et je veux que chacun et 
chacune puisse s’y sentir bien et s’épa-
nouir. Face aux nombreux défis qui nous 
attendent et la pression de la droite au ni-
veau cantonal et fédéral, la Ville est notre 
dernier bastion pour résister et proposer 
des politiques progressistes pour les gene-
vois et genevoises. Encouragé par cette 
magnifique section, j’ai décidé de participer 
à cette aventure par laquelle je veux pouvoir 
amener mon énergie et mes convictions 
pour Genève.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

Préparer la ville de demain - écologique, 
sociale et inclusive. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Le bord du lac - toujours animé, vue magni-
fique, un lieu d’échange et de mélange à 
l’image de cette ville.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

A Report To The Shareholders, de Run the 
Jewels
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VANESSA KLEIN
FINANCES ET RECHERCHE DE FONDS, 

COPRÉSIDENTE DES FEMMES 
SOCIALISTES GENEVOISES 

52 ANS

—
Pourquoi es-tu candidate ?

Je suis candidate pour construire ensemble 
une ville plus juste, où chacun-e a sa place, 
une ville fondée sur l’équité, l’inclusion et 
une véritable diversité dans les décisions.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

L’égalité des genres me tient particulière-
ment à cœur. Je rêve d’une Genève où les 
femmes, notamment les jeunes généra-
tions, peuvent s’épanouir sans contraintes 
et avec les mêmes opportunités que leurs 
homologues masculins. Je m’engage aussi 
à lutter activement contre les violences 
sexistes et sexuelles tout en favorisant une 
réelle égalité de représentation des femmes 
dans les sphères économique, politique et 
sociale. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Là où la ville croise la nature.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

À nos amours, de Saez 

RAUL ESMERODE
MUSICIEN RETRAITÉ, 

ENSEIGNANT AU CONSERVATOIRE 
POPULAIRE DE MUSIQUE, 

DANSE ET THÉÂTRE, 
FANFARE DU LOUP 

69 ANS

—
Pourquoi es-tu candidat ?

Je suis candidat pour faire en sorte qu'on 
puisse vivre dans une société plus juste.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

Essayer d'apporter de meilleures conditions 
de vie à celles et ceux qui en ont le plus be-
soin. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Les Bains des Pâquis.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

Brown Sugar, des Rolling Stones



PAULE MANGEAT
CONSEILLÈRE MUNICIPALE, 

SECRÉTAIRE MÉDICALE AU CENTRE 
DES CANCERS, HUG, PÂQUIS 

47 ANS

—
Pourquoi es-tu candidate ?

Parce qu’il est extrêmement important que 
nous conservions une majorité de gauche 
au Conseil municipal. Nous avons enchaîné 
les crises pendant cinq ans, COVID, explo-
sion du crack à Genève, crise énergétique, 
hébergements d’urgence pour les per-
sonnes sans abri, précarité des artistes, 
précarité de notre population. Grâce à notre 
majorité de gauche nous avons pu apporter 
des réponses sociales et solidaires à ces pro-
blématiques.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

La précarité sous toutes ses formes. Elle 
n’est pas un problème individuel, c’est un 
vrai monstre que toute la société doit com-
battre. On n’abandonne personne sur le 
chemin. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Mon quartier, les Pâquis. J’aime sa diversité, 
ses combats, sa capacité à se réinventer, sa 
solidarité. Ce n’est pas un quartier, c’est un 
poème.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

Mad world, Michael Andrews et Gary Jules 

TIMOTHÉE FONTOLLIET
CONSEILLER MUNICIPAL, 
DOCTEUR EN MÉDECINE, 

MEMBRE PRO VÉLO, 
ART-WERK, SOLIDAR

39 ANS

—
Pourquoi es-tu candidat ?

J'ai pu observer durant les cinq dernières 
années au Conseil municipal, que les proces-
sus politiques prennent souvent beaucoup 
de temps. Je mets donc un point d'honneur 
à appliquer nos idées de manière pragma-
tique et efficace  ! Cela afin que nos idéaux 
socialistes puissent être mis en œuvre rapi-
dement et pour le plus grand nombre.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

Continuer à sécuriser un droit fondamen-
tal  : le droit pour toutes et tous d'avoir un 
toit  ! Dans la même idée, on a urgemment 
besoin de rénover les immeubles de la Ville. 
Il est inadmissible que des locataires vivent 
dans des appartements insalubres où il ne 
fait guère plus de dix degrés en hiver. Iso-
lation, réfection, accès universel  : il faut 
absolument accélérer la rénovation de nos 
immeubles.

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Les Bains des Pâquis  ! Été comme hiver, 
j'adore l'ambiance et la simplicité du lieu. 
Accessible, populaire, vivant et avec une vue 
magnifique sur notre rade. Que demander 
de plus ?

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

Spirit bird, un vieux classique de Xavier 
Rudd, auteur-compositeur-interprète 
australien

7
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YOLANDA MARTINEZ
ENSEIGNANTE, 

COPRÉSIDENTE DES FEMMES 
SOCIALISTES GENEVOISES, 

GENEVA PRIDE
53 ANS

—
Pourquoi es-tu candidate ?

Je suis candidate car j'aime cette ville et j'ai-
merais porter les préoccupations des habi-
tant-es de Genève au Conseil municipal, que 
ce soit dans la lutte contre la précarité, pour 
des espaces publics favorisant le lien social 
ou pour des logements accessibles à toutes 
et tous, ainsi que pour une politique cultu-
relle et sportive permettant la représenta-
tivité de tous et toutes.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

L'action sociale portée par notre parti et la 
lutte contre toute forme de discriminations. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

La plaine de Plainpalais, pour ses diverses 
manifestations populaires et sa position 
centrale dans la ville de Genève. Son mar-
ché, ses cafés, ses expositions, ses aména-
gements sportifs sont autant de lieux et 
d'occasions de faire des rencontres.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

La symphonie des éclairs, Zaho de Sagazan

DURÃO FRANCISCO
CONSEILLER MUNICIPAL SUPPLÉANT, 

ENSEIGNANT ET COLLABORATEUR 
SCIENTIFIQUE HETS

42 ANS

—
Pourquoi es-tu candidat ?

Je suis candidat parce que je suis profondé-
ment attaché aux valeurs socialistes.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

Je me bats depuis 15 ans pour plus de jus-
tice sociale, de solidarité avec les plus dé-
muni-es, pour l’intégration des étrangers et 
étrangères et la cohésion sociale. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Mon endroit préféré est le quartier de la 
Servette.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

La dernière chanson que j’ai écoutée était la 
chanson de l’Escalade, Cé qu’é lainô…



DALYA MITRI
CONSEILLÈRE MUNICIPALE, 

ADJOINTE DE DIRECTION, 
MAISON INTERNATIONALE 

DES ASSOCIATIONS 
45 ANS

—
Pourquoi es-tu candidate ?

Candidate à ma réélection, je souhaite pour-
suivre mon engagement pour une société 
plus juste, inclusive et durable, consolider 
les avancées réalisées au service des habi-
tant-es de notre ville et de mettre mon ex-
périence au service de la collectivité.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

La solidarité et l’inclusion constituent le 
fondement de mon engagement politique. 
Je crois fermement que chacun-e doit 
pouvoir vivre avec dignité et bénéficier des 
mêmes opportunités, quelles que soient les 
circonstances. Renforcer les liens sociaux 
et valoriser la diversité sont des leviers puis-
sants pour lutter contre les inégalités et 
renforcer le vivre-ensemble. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Les voies couvertes de Saint-Jean, un parc 
urbain pour se promener, jouer, boire un 
verre en famille et avec des ami-es.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

Deira de Saint Levant dans mon casque, 
APT. de Rosé & Bruno Mars avec mes filles 

JÉRÔME GASSER
CONSEILLER MUNICIPAL SUPPLÉANT, 

JURISTE DE FORMATION, 
ANCIEN PROCUREUR, 

TRÉSORIER DE PRO VÉLO
58 ANS

—
Pourquoi es-tu candidat ?

La conviction que même au niveau commu-
nal, malgré le fait que les compétences sont 
restreintes, on peut améliorer de manière 
notable la qualité de vie des gens.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

L'aménagement du territoire pour créer 
plus d'espaces arborés. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Le quartier des Augustins où je vis.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

J'écoute tout le temps de la musique, mais à 
l'instant UNKLE, Lonely Soul

9
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AMANDA OJALVO DA SILVA
CONSEILLÈRE MUNICIPALE, 

ADJOINTE DE DIRECTION EN CRÈCHE, 
PRO ENFANCE, PRO VÉLO, 

PRO NATURA, FORUM 1203
34 ANS

—
Pourquoi es-tu candidate ?

Après six années enrichissantes, je souhaite 
continuer mon mandat et mon engage-
ment pour les habitantes et les habitants de 
notre belle cité et défendre les intérêts de 
toutes et tous pour que personne ne reste 
sur la touche. Simonetta Sommaruga a dit 
un jour  : « la majorité doit tenir compte de 
toutes les minorités  ! », cette phrase m’a 
marquée et je la garde en tête à chacune de 
mes prises de positions. Je peux compter 
sur les doigts d’une main mes collègues du 
terrain de la petite enfance qui sont enga-
gé- es en politique. Ce milieu est si particu-
lier qu’il est primordial à mes yeux que nous 
puissions porter nos valeurs. Nous sommes 
les meilleur-es ambassadeurs et ambassa-
drices de nos professions.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

La reconnaissance de la petite enfance 
comme maillon essentiel de notre société 
bien entendu. Valoriser les métiers, les 
conditions de travail et d’encadrement ont 
été mes combats lors de ces six dernières 
années. Je suis fière d’avoir pu accompa-
gner le changement mais il reste encore 
tant à faire. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Du moment que le ciel est bleu et qu’il y a 
du soleil… j’aime la rade, nos parcs, tous ces 
écrins de nature en pleine ville.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

Résiste, de France Gall 

OLIVIER GURTNER
CONSEILLER MUNICIPAL, 

DIRECTEUR DE LA COMMUNICATION, 
PRÉSIDENT PRO VÉLO GE, 
COMITÉ ASLOCA GENÈVE

42 ANS

—
Pourquoi es-tu candidat ?

Pour que Genève reste une ville créative, 
responsable et surtout accessible !

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

Le logement  ! En Ville, les loyers explosent 
et la pression sur les locataires est toujours 
plus forte. On a peur de ne pas arriver à 
payer son loyer ou d'être chassé-e de son 
logement. Ce n'est pas normal. La Ville de 
Genève doit prospecter des immeubles et 
acquérir des terrains afin de proposer plus 
de logements abordables. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

La plaine de Plainpalais sans hésiter. Un lieu 
vivant toute l'année, lors de grands événe-
ments tout comme durant les jours de mar-
ché, dont celui des puces, qui permet l'éco-
nomie circulaire.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

Einstein on the Beach, Philip Glass
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CHRISTEL SAURA
CONSEILLÈRE MUNICIPALE, 

ASSISTANTE JURIDIQUE, 
PRO VÉLO, ATE, 

COMITÉ FORUM 1203
54 ANS

—
Pourquoi es-tu candidate ?

En cette période de grands bouleverse-
ments politiques, de troubles, de doutes, 
de virage à droite et à l’extrême droite où 
que l’on regarde, tant en Suisse qu'au-delà 
de nos frontières, les enjeux n’ont jamais 
été aussi déterminants. Gagner ou regagner 
des majorités de gauche est primordial afin 
de replacer au centre de nos préoccupations 
une société plus juste, solidaire et égalitaire 
face aux inégalités toujours croissantes. 
Pour ce faire, nous devons plus que jamais 
resserrer nos rangs autour de nos valeurs 
fondamentales, tout en nous ouvrant et 
renforçant notre mobilisation. Nous nous 
devons d’être à l’écoute des besoins et at-
tentes des Genevoises et des Genevois, de 
toutes et tous.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

Les fractures sociales. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Les Voies Couvertes de Saint-Jean.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

The Sound of Silence, Simon and Garfunkel 

AHMED JAMA
PREMIER VICE-PRÉSIDENT 

DU CONSEIL MUNICIPAL, 
OFFICIER DE L'ÉTAT CIVIL

40 ANS

—
Pourquoi es-tu candidat ?

Je suis candidat au Conseil municipal pour 
continuer la lutte afin que chacune et cha-
cun puisse avoir une vie décente.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

La cause qui me tient le plus à cœur est la 
lutte contre la précarité. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Le Parc Trembley.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

La chanson de bonne année 2025  !
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SALMA SELLE 
CONSEILLÈRE MUNICIPALE, 

AMÉNAGISTE
26 ANS

—
Pourquoi es-tu candidate ?

Une commune solidaire et écologique, c'est 
l'engagement qui m'anime.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

L’inclusion reste ma priorité absolue. Je 
suis convaincue que l'aménagement de la 
ville joue une rôle clef dans ce processus. 
Que ce soit à travers le renforcement des 
outils de participation citoyenne ou par la 
végétalisation de la ville et de ses quartiers 
afin de garantir une équité dans la qualité 
des espaces publics de la ville. J'applique la 
politique d'inclusion que je défends, c'est 
pourquoi, créer une ville pour, mais surtout 
avec, les personnes concernées est au cœur 
de mon engagement. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Le Parc des Eaux-Vives, quelle que soit la 
saison, un des plus beaux parcs de la ville.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

Badala Zamana, de Zohra

THÉO KEEL
CHEF DU GROUPE AU CONSEIL MUNICIPAL, 

HISTORIEN, ÉTUDIANT EN MASTER 
DE DIDACTIQUE

31 ANS

—
Pourquoi es-tu candidat ?

Pour poursuivre la transition écologique et 
sociale de notre cité, engagée par la législa-
ture qui s'achève, car assurer un avenir soli-
daire et durable n'est pas un rêve superflu 
de bobo mais une nécessité en particulier 
pour les plus faibles d'entre nous. Nous le 
leur devons comme à toutes les personnes 
qui s'engagent, sans lesquelles rien ne serait 
possible et qui rendent notre ville vivante, 
diverse et solidaire.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

Que la transition vers un modèle durable 
soit inséparable de la justice sociale et 
qu'elle constitue un réel changement de 
paradigme social, économique et politique. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

En tant que bon habitant des Eaux-Vives, le 
Parc La Grange, le Parc des Eaux-Vives et la 
plage des Eaux-Vives.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

D'avoir vécu assez, de Tim Dup 
et Ben Mazué
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KHADIDIATOU SENE BECK
CURATRICE PRIVÉE, ASSISTANTE SOCIALE, 

FONDATRICE D'UNE ASSOCIATION 
D'UTILITÉ PUBLIQUE

48 ANS

—
Pourquoi es-tu candidate ?

En tant qu'assistante sociale et curatrice 
professionnelle privée, il est évident pour 
moi d'être candidate et de m'engager réel-
lement en politique. Je suis donc candidate 
au Conseil municipal afin de défendre mes 
idées et valeurs humaines.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

Depuis déjà plusieurs années, je lutte contre 
les inégalités sociales. Je pense donc que ce 
qui me tient plus à cœur, c'est de continuer 
ce combat mais en tant que politicienne. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

La Vieille-Ville.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

Feeling good, de Nina Simone

GUILHEM KOKOT
TRAVAILLEUR SOCIAL DANS LE HANDICAP, 

MILITANT SYNDICAL, RESPONSABLE SCOUT, 
MEMBRE DE COMITÉ AHCVV,

 PLACAGE ET GLAJ
29 ANS

—
Pourquoi es-tu candidat ?

Pour défendre des causes qui me sont 
chères, les services publics, l’égalité des 
chances et la solidarité. Notre ville doit 
rester un phare et défendre ces valeurs 
dans le monde actuel qui est terriblement 
effrayant.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

La cohésion sociale  ! Nous devons absolu-
ment permettre à tout un chacun de vivre 
en ville quels que soient son âge, son origine, 
son niveau de revenu ou son identité. Il n’y a 
pas d’opposition entre les questions d’inclu-
sion et la question du pouvoir d’achat, les 
deux permettent à un individu d’être libre 
en société. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

La pointe de la Jonction. J’y vais quand j’ai 
besoin de réfléchir ou de me détendre, c’est 
un endroit qui représente magnifiquement 
notre ville. On s’y baigne, on y danse et on y 
profite de la nature en ville.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

About Damn Time, de Lizzo  !



14

MELETE SOLOMON (-KUFLOM)
CONSEILLÈRE MUNICIPALE, 

LABORANTINE UNIGE, 
MÉDIATRICE INTERCULTURELLE 

ET PSYCHOLOGUE À L’AMIC
62 ANS

—
Pourquoi es-tu candidate ?

Mon parcours et mes convictions me 
motivent à agir et à poursuivre mon enga-
gement pour une Genève juste, inclusive 
et solidaire. Arrivée comme réfugiée, j’ai 
ressenti à quel point une ville peut être un 
lieu d’espoir et de nouvelles chances pour 
chacun-e, peu importe son parcours. Forte 
de mon engagement associatif et de mon 
expérience en tant que conseillère munici-
pale, je souhaite mettre mes compétences 
et mon énergie au service des habitant-es 
de Genève pour promouvoir la diversité et 
l’harmonie sociale.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

L’accès équitable aux opportunités, que ce 
soit en termes d’éducation, de logement 
ou d’intégration sociale, me paraît essentiel 
pour renforcer les liens entre les commu-
nautés et permettre à chacun-e de contri-
buer activement à la vie et aux valeurs de la 
cité. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Le quartier des Grottes : un lieu vivant où 
luttes sociales et convivialité se mêlent 
dans une atmosphère inclusive.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

Greatest Love of All, de Whitney Houston

MICHAEL LEW
INGÉNIEUR, 

PRÉSIDENT DE ONE LAPTOP 
PER CHILD (SUISSE)

47 ANS

—
Pourquoi es-tu candidat ?

Je suis candidat car j'aimerais continuer à 
défendre la culture, la cohésion sociale et 
les droits des travailleuses et travailleurs en 
Ville de Genève. J'aimerais que Genève reste 
une ville modèle en termes de respect des 
droits humains, où il fait bon vivre, où les 
espaces publics sont aménagés pour des ac-
tivités collectives, pour toutes et tous. Vivre 
ensemble dans la paix et l'harmonie, toutes 
générations et toutes origines confondues, 
en tenant compte de nos différences, oui 
c'est possible !

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

Le droit aux prestations sociales 
pour toutes et tous. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Le Café Remor à la place du Cirque, 
à Plainpalais.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

Résiste, de Michel Berger
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MARTINE SUMI-VIRET
RETRAITÉE BIEN ACTIVE 
POUR LA COLLECTIVITÉ 

DONT MES DOUZE PETITS-ENFANTS
69 ANS

—
Pourquoi es-tu candidate ?

Pour lutter contre toutes les formes de dis-
criminations.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

Première clé de l’égalité : concilier vie fami-
liale et professionnelle  !

Dès 1986, le Service de la petite enfance 
applique la politique de la Ville. En 2007 
le Conseil municipal proposait au Conseil 
administratif la municipalisation du sec-
teur que notre magistrate Christina Kitsos 
a courageusement mise en œuvre. Muni-
cipaliser est le vecteur indispensable ou-
vrant le droit à une place à chaque enfant 
que sa famille en fasse le choix ou pas. Or 
aujourd’hui avec seulement 7'000 places ou 
34 % des demandes satisfaites dans notre 
Canton - certes 50 % en Ville - l’angoisse 
est immense pour tous les autres parents 
pour qui la pénurie endémique et l’inégalité 
béante de chance d’accès suivant la com-
mune habitée, voire le quartier, ont anéanti 
tout espoir d’obtenir une place.

La discrimination demeure crasse entre 
les parents (grands-parents ?) - mais aussi 
entre les enfants qui de fait ont droit ou pas 
à un encadrement pédagogique collectif de 
grande qualité. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Toute la ville !

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

Mon gros loup, mon petit loup, Henri Dès

JULES LORENZI
CONSEILLER MUNICIPAL, 

ENTREPRENEUR, 
CONSULTANT ASSOCIATIF, 

COMITÉ DU GLAJ-GE 
ET DE L’AHCVV

27 ANS

—
Pourquoi es-tu candidat ?

Parce que je suis toujours motivé à agir pour 
changer les choses et améliorer Genève. 
Parce qu'en devenant conseiller munici-
pal, j'ai pris conscience de notre possibilité 
d'avoir un réel impact sur la vie de la cité.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

En tant que jeune, je suis attristé et déçu 
de voir que la parole de la jeunesse est si 
peu entendue et défendue en politique. La 
voix de chacun et chacune doit pouvoir être 
exprimée et considérée, mais malheureuse-
ment, trop peu de jeunes s'engagent et par-
ticipent aux votations. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

La patinoire des Vernets ! Pour y avoir vécu 
tous ces moments de partage, de joie, de 
rires, de larmes et de rebondissements. 
Pour le plaisir de s'y retrouver uni-es der-
rière l'équipe peu importe qui l'on est et 
d'où l'on vient.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

Lemon Tree, de Fools Garden
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YASMINE BERRADA
ÉTUDIANTE MASTER DE SCIENCE POLITIQUE, 

ET CHANT JAZZ À L’AMR, 
COMITÉ JSG

22 ANS

—
Pourquoi es-tu candidate ?

Dans une société toujours plus menacée 
par la montée de l'extrême droite, j'aime-
rais poursuivre, au niveau de la ville, ma 
contribution à la lutte pour des valeurs 
nécessaires à la prospérité de la majorité 
telles qu'une meilleure redistribution des 
richesses entre la classe la plus riche et les 
99% ainsi que la garantie d'accès aux res-
sources à tous-tes.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

Etant en plein dans la vie étudiante, j'ai eu 
l'occasion de faire face directement ou indi-
rectement aux problématiques de celle-ci. 
C'est pourquoi une des causes qui me tient 
à cœur est l'amélioration des conditions de 
vie des jeunes, en me battant pour une ma-
joration des aides financières, une offre plus 
accessible de logements, ainsi que faciliter 
l'accès à la vie culturelle de la Ville. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Mon endroit préféré est sans doute la plaine 
de Plainpalais que j'ai parcourue des cen-
taines de fois pour rejoindre Uni Mail, et 
que j'ai traversée ensuite pour profiter de la 
vie nocturne étudiante trépidante que cette 
plaine représente parfaitement.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

Rose Rouge, Jorja Smith 

JEAN-MARIE MELLANA
CONSEILLER MUNICIPAL SUPPLÉANT, 

SECRÉTAIRE ADMINISTRATIF APEGE, AHCVV, 
TRIALOGUE, AVIVO

61 ANS

—
Pourquoi es-tu candidat ?

Pour participer concrètement à l'améliora-
tion du bien-être de la collectivité

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

Les problématiques touchant les seniors, 
entre autres 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Ayant habité plusieurs quartiers différents 
je n'ai pas spécialement d'endroit préféré, 
j’apprécie toute la ville.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

La Bohème, de Charles Aznavour
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FRANÇOIS MIREVAL
CONSEILLER MUNICIPAL, 

ASTROPHYSICIEN, 
ENSEIGNANT (COLLÈGE, ECG, ECGA)

61 ANS

—
Pourquoi es-tu candidat ?

J'espère pouvoir mettre mes modestes 
compétences au service d'une plus grande 
justice sociale, et participer à la conquête 
des moyens de production par le proléta-
riat!

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

Réponse à moduler 
pour chaque étage politique  :

• étage municipal: une place en crèche pour 
chaque enfant;

• étage cantonal: un cycle d'orientation qui 
forme et oriente vraiment chaque élève, et 
un logement abordable pour toutes et tous;

• étage fédéral: une prime-maladie propor-
tionnelle au revenu. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Le parc des Bastions, car il conjugue harmo-
nieusement en lui et autour de lui l'histoire 
de la Cité, l'instruction, la culture, le repos, 
les espaces verts... et les revendications 
politiques  !

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

Working Class Hero, John Lennon, inter-
prétée divinement par Marianne Faithfull

FABRIZIO MICHIELIS
SPÉCIALISTE FINANCE ET COMPTABILITÉ, 

COFONDATEUR ET COPROPRIÉTAIRE DE LA 
FIDUCIAIRE INTERNATIONALE DE GENÈVE

49 ANS

—
Pourquoi es-tu candidat ?

Je suis candidat pour défendre les intérêts 
des personnes à mobilité réduite et pour 
lutter contre toutes les formes de discrimi-
nations. Je défends la cause de la diversité. 
En parallèle, je souhaiterais m'engager pour 
que toute personne ait accès aux logements 
et aux emplois en Ville de Genève et qu'il n’y 
ait plus personne qui vive dans des situa-
tions précaires.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

Je défends la position que tout être humain 
doit être respecté tel qu’il est   : personne 
handicapée, LGBTIQ+, personne migrante. 
Tout le monde a droit à un logement, doit 
pouvoir bénéficier d'un emploi, quels que 
soient son identité, ou sa religion. La Ville de 
Genève devrait soutenir les entrepreneuses 
et entrepreneurs. En tant que ville interna-
tionale, nous devons être un exemple aux 
niveaux cantonal et national. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Le quartier des Pâquis, car on y trouve 
toutes sortes de communauté et je trouve 
que cela dégage une harmonie positive. Les 
deux rives, avec le Jet d'eau et les mon-
tagnes en fond de paysage, révèlent un ta-
bleau unique qu'on ne retrouve dans aucune 
autre ville de notre pays.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

Etant DJ j'écoute actuellement des sets du 
meilleur DJ français en matière d'electro  : 
Laurent Garnier
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ARNAUD SANCOSME
ARTISTE PEINTRE ET MUSICIEN, 

MEMBRE DU COMITÉ 
DU COLLECTIF LES ATTITUDES

29 ANS

—
Pourquoi es-tu candidat ?

Je me présente pour représenter les acteur.
ice.x.s culturel.le.x.s en particulier, pour 
joindre mes efforts à ceux menés jusque-là 
par nos élu.e.x.s. J'espère ainsi mobiliser et 
encourager le vote d’un milieu qui s'abstient 
beaucoup.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

La question des salaires et de la juste rétri-
bution dans la culture me tient grandement 
à cœur. Nous avons fait de grands pas à Ge-
nève ces dernières années, mais il y a encore 
beaucoup à faire  ! 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Le parc Mon Repos, hiver comme été ! 
C'est mon sas de décompression et en même 
temps le lieu de toutes les rencontres.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

Juste après les volcans, de Casimir M. 
Je salive à l’idée de l’album à venir ! 

NICOLAS PREPERIER
INGÉNIEUR EPFL, CHEF DE PROJET, 

PUBLIC EYE, APRÈS-GE, SHIFTERS, ATE
35 ANS

—
Pourquoi es-tu candidat ?

Je souhaite être le porte-parole du peuple, 
des travailleur-euses au sein des institu-
tions, et porter la voix de celles et ceux 
qui ne le peuvent pas pour défendre leurs 
droits.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

La lutte contre les inégalités. Qu'elles soient 
dues au manque de justice fiscale, à la dis-
crimination d'une société patriarcale, à la 
fracture numérique ou encore au défi d'une 
société qui doit faire face et lutter contre le 
dérèglement climatique. Toutes les inégali-
tés doivent être combattues. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Les parcs de la ville. Que ce soit pour y re-
trouver des ami-es, y lire un livre ou sim-
plement s'y promener, ceux-ci démontrent, 
année après année, que Genève est bien la 
Cité des parcs. Ils offrent aux habitant-es 
et visiteurs et visiteuses, des espaces de 
détente, de convivialité.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

Echoes, des Pink Floyd
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MATHÉO ULDRY
URBANISTE À LA VILLE DE GENÈVE, 

SAPEUR-POMPIER VOLONTAIRE
31 ANS

—
Pourquoi es-tu candidat ?

Pour représenter les valeurs du Parti socia-
liste au Conseil municipal de la Ville de Ge-
nève.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

L'accès au logement. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

La plage des Eaux-Vives.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

Genève, de Kenzy

FLORIAN SCHWERI
CONSEILLER MUNICIPAL, 

JURISTE, MEMBRE DU COMITÉ 
DE SURVAP, MEMBRE AJP

27 ANS

—
Pourquoi es-tu candidat ?

Pour une Genève inclusive et solidaire. Ce 
ne sont ni la campagne, ni l’élection qui 
comptent, mais les projets à mener pour la 
population dans les cinq années à venir.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

Le droit au logement, qui est particuliè-
rement mis à l’épreuve à Genève. C’est à 
partir d’un chez-soi abordable et de qualité 
que l’on peut construire le reste d’une vie 
digne. Le droit au logement de l’ensemble 
de la population me parle plus que la liberté 
économique de quelques grands groupes 
immobiliers qui se font de l’argent sur le dos 
des locataires  ! 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Le parc des Bastions, un espace arboré qui 
accueille nombre de manifestations, un lieu 
de vie pour les Genevoises et les Genevois.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

8 secondes, des Cowboys Fringants : une 
chanson qui rappelle les défis auxquels nous 
faisons face
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EMMANUEL DEONNA
POLITOLOGUE, 

COMITÉS MQ PLAINPALAIS, 
GENÈVE ZÉRO PUB, LSDH, UPA, KULTURA

45 ANS

—
Pourquoi es-tu candidat ?

Je suis engagé depuis environ quinze ans 
en faveur de la justice sociale et environ-
nementale, de la protection des minorités 
et des droits humains. À mon sens, l'enga-
gement associatif et l'action parlementaire 
se nourrissent et sont complémentaires ; ils 
contribuent à des solutions pour améliorer 
notre quotidien. En dépit de sa petite taille, 
une ville comme Genève peut donner des 
impulsions importantes aux niveaux suisse 
et international.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

La lutte contre les inégalités. La démocratie 
et l'État de droit doivent permettre de les 
réduire, de protéger les groupes minori-
taires, les personnes fragiles et vulnérables 
et en situation de handicap. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Le bord de l'Arve au centre-ville, là où je vis, 
où je peux contempler les charmes de la na-
ture. Une occasion aussi comme beaucoup 
d'autres Genevoises et Genevois de faire du 
jogging.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

La Bohème, de Charles Aznavour 

MANUEL ZWYSSIG
CONSEILLER MUNICIPAL, 

COPRÉSIDENT PS VILLE DE GENÈVE, JURISTE, 
MEMBRE ATE ET PRO NATURA

40 ANS

—
Pourquoi es-tu candidat ?

Pour continuer à agir collectivement et en 
bonne intelligence pour une ville capable de 
répondre aux nombreux défis qui se posent 
à elle.

Quelle est la cause 
qui te tient le plus à cœur ?

Accélérer la transformation de notre ville 
pour permettre un partage plus équitable 
de l’espace commun. Nous devons pour-
suivre le réaménagement des rues afin 
de mieux tenir compte de toutes les per-
sonnes, de plus en plus nombreuses, qui 
font l’effort quotidien de se déplacer à pied, 
à vélo et en transports collectifs. Il s’agit 
aussi de développer plus d’espaces verts de 
qualité accessibles à la population, en parti-
culier dans les quartiers les plus denses. 

Quel est ton endroit 
préféré en ville ?

Le préau de l'école Geisendorf - Poterie : sa 
chèvre, ses arbres, ses écureuils et la vie de 
quartier qui s'y déroule.

Quelle est la dernière 
chanson que tu as écoutée ?

Time in a Bottle, de Jim Croce
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C’est dans l’action que s’est 
inscrit le groupe socialiste au 
Conseil municipal durant cette 
législature, qui s’est révélée 
être une belle aventure collec-
tive  ; dans l’action pour rendre 
notre ville plus solidaire, 
durable et inclusive.
Une transition écologique 
et sociale engagée 
et une action à poursuivre ! 

En effet, par le dépôt d’une centaine d’ob-
jets municipaux et par son implication dans 
les exercices budgétaires successifs ainsi 
qu’à travers un travail collectif avec l’Alter-
native, la fraction socialiste s’est montrée 
active, engagée, dynamique et soudée au 
cours de cette législature marquée par de 
nombreuses crises. Citons notamment la 
pandémie et ses conséquences sur nos vies, 
la guerre menée par la Russie en Ukraine 
entraînant crise énergétique et inflation, 
l’embrasement du Moyen-Orient, sans 
compter un dérèglement climatique à son 
plus haut niveau. Véritable moteur de l’Al-
ternative devenue majoritaire également 
au Conseil municipal, elle a permis au pro-
gramme de législature ainsi qu’à une vision 
solidaire, durable et inclusive de notre ville 
d’avancer et de se déployer pour faire face 
aux urgences sociales et climatiques. Nos 
conseillères municipales et conseillers mu-
nicipaux ont aussi été force de proposition, 
apportant chacune et chacun à sa manière 
sa part, tant pour améliorer le futur de 
notre ville que pour répondre aux attentes 
et besoins premiers de nos concitoyenn- es. 
Ainsi, grâce à cet engagement sur tous les 
fronts et domaines municipaux, permis par 
une synergie des forces et des personna-
lités au sein du groupe, notre action a un 
bilan  : une Ville engagée dans la transition 
écologique et sociale. 

Une Ville exemplaire, tant en employeuse 
que subventionneuse, grâce à l’internali-
sation des nettoyeurs et nettoyeuses et à 
l’indexation à l’inflation des entités subven-
tionneés pour l’année 2024, deux mesures 
menées sous l’impulsion du groupe socia-
liste, sans compter la municipalisation de la 
petite enfance portée par notre magistrate 
Christina Kitsos avec le soutien du groupe.

Une Ville d’avancées sociales, ne laissant 
personne sur le bord du chemin, en ren-
forçant et en élargissant ses prestations à 
toutes les citoyennes et tous les citoyens 
qui composent notre population  ; des plus 
jeunes avec l’augmentation des travailleurs 
sociaux hors murs, de nos aîné-es avec la 
mise en place de la politique de la longue vie, 
de toutes les familles, avec l’extension de 
l’allocation de rentrée scolaire aux familles 

migrantes ou encore plus récemment par  
la prise en charge de la gratuité du parasco-
laire des familles les plus modestes.

Une Ville de culture, qui s’attache à ce que 
tous les types de culture aient leur place, 
à ce que la culture émergente ait sa part 
au même titre que la culture institution-
nelle, en accordant pour ce faire une recon-
naissance institutionnelle à des nouvelles 
formes artistiques et en assurant des sub-
ventionnements le plus possible à la hau-
teur des besoins, qui permettent également 
d’améliorer les conditions de travail des ar-
tistes, refusant par là-même de considérer 
la précarité des artistes comme une norma-
lité. 

Une Ville de demain, plus durable et ren-
due à l’ensemble de ses habitant-es, grâce 
notamment à nos propositions de piétonni-
ser le rond-point de Rive sans parking sou-
terrain, de favoriser la mobilité douce par 
exemple au niveau du U-lacustre en com-
plétant et en sécurisant la partie cyclable 
ainsi qu’en ajoutant une ligne de transports 
publics, de favoriser cette même mobilité 
douce également au niveau professionnel 
avec la livraison des commerçants en vélo 
cargo au dernier kilomètre.

Une Ville plus inclusive et représentative de 
toutes et tous, dont l’administration reste 
accessible et assure un contact humain au 
plus grand nombre, notamment par l’adop-
tion du langage facile à lire et à comprendre 
(FALC), qui fait la promotion d’une mémoire 
plurielle et inclusive dans laquelle toutes 
les citoyennes et les citoyens peuvent se 
reconnaître, et qui reconnaît elle-même 
toutes les habitantes et tous les habitants 
à part entière grâce à l’adoption et à la mise 
en place future d’une carte d’habitant-e.

Le groupe socialiste achève cette législature 
avec un bilan, celui d’une Ville engagée dans 
la transition écologique et sociale, mais 
aussi en ayant assuré, par son action et son 
engagement, le relais au prochain groupe 
auquel il reviendra de poursuivre l’action et 
la transition engagées. 

—

BILAN DU GROUPE SOCIALISTE 
AU CONSEIL MUNICIPAL

THÉO KEEL
CONSEILLER MUNICIPAL
CHEF DU GROUPE SOCIALISTE
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Le Parti socialiste s’engage pour une ville solidaire, 
inclusive et durable. Tout au long de la législature 
qui s’achève, le PS, avec ses allié-es de l’Alternative, 
a déployé une politique pour que toutes et tous 
puissent vivre dignement.

Solidarité. 
De la municipalisation des crèches à l’amélioration du statut des
artistes en passant par le renforcement de l’accueil en hébergement d’urgence, la 
lutte contre l’isolement des aîné·es, l’indexation des subventions pour les associa-
tions employeuses soutenues par la ville, ou encore une politique sociale du loge-
ment, le Parti socialiste a démontré son engagement pour une société plus juste et 
égalitaire. Le PS continuera à AGIR, notamment en poursuivant la municipalisation 
et la création de nouvelles places de crèches, la lutte contre le non-recours ou 
encore le renforcement des liens sociaux.

Inclusion. 
La lutte contre toutes les formes de discrimination est primordiale pour le déve-
loppement d’une société pleinement inclusive. Le PS défend une accessibilité aux 
prestations et aux bâtiments municipaux pour toutes et tous. Le PS entend aussi se 
battre pour que l’égalité entre les femmes et les hommes devienne une réalité.

Durabilité. 
Face à l’urgence écologique, il est impératif de revoir notre système de consomma-
tion en favorisant les commerces locaux et les circuits courts. Le PS défend égale-
ment la végétalisation accrue de l’espace public, la poursuite de la rénovation des 
bâtiments et le développement des mobilités douces sur des axes adaptés et sûrs.




